



travailPLUS grandit et a un nouveau visage sur Internet

Le programme de réinsertion socioprofessionnelle de l'Armée du Salut a un nouveau site Internet, en deux langues.

Actuellement, sur l'ensemble du territoire national, travailPLUS accompagne 40 personnes dans des programmes d'insertion professionnelle, 13 personnes dans des emplois de niche (avec salaire partiel) et 8 personnes dans des coaching. 12 demandes sont en suspens en Suisse alémanique. L'offre de travailPLUS est utilisée par des personnes qui ont des difficultés à accéder au marché du travail. Chaque personne a un parcours de vie individuel. Ce qui fait que les raisons pour lesquelles quelqu'un n'est pas intégré dans le processus du travail varient de cas en cas (p. ex. raisons de santé, de langue ou raisons sociales).

Au moyen de garanties de paiement et de contrats de prestation, la majorité des frais de programme sont financés par les organisations de placement. Tout le monde ne peut cependant pas s'appuyer sur un financeur. C'est pourquoi, travailPLUS considère comme son mandat d'accompagner aussi par des ressources provenant de fonds les personnes qui sont passées à travers les mailles du filet social. travailPLUS dispose nouvellement d'un site dans la Région Est.

Venez consulter notre nouveau site Internet en deux langues, afin d'en apprendre davantage sur travailPLUS.

Auteur

travailPLUS

Publié le

20.5.2019